CLUB 41 FRANÇAIS NOUMEA 195





Double intronisation ce jeudi 16 novembre 2017, avec l'accueil au sein de notre confrérie de Damien Goujon et Patrick Tonnelier, anciens tableurs, respectivement parrainés par Pascal Crespel et Thierry Rouam-Sim.



... Pourtant, suite à des rumeurs d'ailleurs complètement infondées sur la probité des impétrants, l'affaire était mal engagée, et il fallut recourir un moment à l'arbitrage d'une Cour Spéciale réunie pour cette occasion...





Donc... Mis en accusation par un procureur marron, les deux comparses affichaient une peur bleue à l'audition des témoins venus manifestement à la barre dans le but de les enfoncer encore un peu plus... Mais heureusement et habilement défendus par un avocat chinois vert au langage sibyllin, ils furent finalement blanchis par un tribunal qui carburait au rouge...



Cette cour d'exception plus connue sous le titre de « Tribunal des flagrants délires » (merci Mr. Desproges) siège très rarement. C'est dommage... ou tant mieux !





A défaut de leur arrêt de mort, les deux accusés – relaxés - jurèrent fidélité à notre devise : amitié, tolérance et solidarité.



...Bienvenue donc à Patrick et Damien, nous sommes heureux de vous compter parmi nous. ...Restez Jeunes et Cool c'est l'esprit de notre Club. C'est à NOUS de faire vivre le Club et à NOUS de diffuser l'esprit d'AMITIE, de SOUTIEN, du VIVRE ENSEMBLE au-delà de nos différences. Chacun dans la vie connait des hauts et des bas et venir au CLUB, c'est passer un bon moment et aussi de trouver un réconfort. Chacun trouvera ce qu'il cherche car NOUS sommes TOUS RICHES DE QUALITES.

(Ainsi conclut notre Président dans son E-mail du 17.11.2017, car en plus d'une belle prestance, il avait l'esprit de l'escalier).

